
宮島町の皆さんのねがい 
  

① 「小規模多機能高齢者施設」を宮島町内に作りたい 

～知り合いのいる、宮島で、 

最後まで暮らしたいという素朴な思い～ 

② 島内バスをもっと便利にしてほしい 

③ 船便を将来も確保してほしい 

④ 観光の活性化と、いきいきとしたまちづくりの両立 

⑤ 子どもたちを大切に育てる環境をつくって欲しい 

⑥ 若い人たちが働ける場をつくって欲しい 

⑦ 伝統を守っていくために、宮島町以外のひとたちと

交流していきたい 

宮島町のみなさん 

井上さちこに、任せてください！

井上さちこのお約束 
 

・皆さんとともに、取り組みます 

・取り組んだ結果は、お知らせします 

・皆さんがともに活動してくださるのでしたら、 

あきらめずに、課題に取り組みます 
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家族のように思っている宮島町の皆さん 

役場で 28年間お世話になった 

井上さちこです！ 
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tel・fax 0829・56・1668 
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井上さちこ通信 
 平成 22(2010)年３月議会  

♡一般質問傍聴御案内 

３月４日（金） １０時 以降 市役所 議会棟です。   

 

   

１    廿日市市でも事業仕分けの実施を 

 

全国類似団体 35都市の中で市民 1人あたりの借金額が一番最大なのが、廿日市市である。 

 

市長は９月議会で、855億円もの巨額の借金の責任は感じているし全力で返して参りた 

いと答弁された。 

 

財政難の折、繰り返し市の機関（市民センター〔公民館〕、大野自然観察の森など）や 

市の関係団体（（財)文化スポーツ振興財団、社会福祉協議会および各地域社会福祉協議会 

事務所、シルバー人材センター）に、市の退職者を再雇用せず、一般市民を雇用すべきだ

と 

ただしたが、市長は公務員の高齢者雇用対策として必要だとの認識を示している。 

 

また同じ 9月議会で実質 3.22％の賃上げとなる、職員の勤務時間短縮の条例も通した。 

市長は市職員の利益を守るのか、市民生活を守るのか。 

 

国に続いて、大阪府も議員を入れた「事業仕分け」をスタートさせる。 

廿日市市もこの際、議員も交え、無駄の見直しを行いながら「事業仕分け」を実施し財政 

再建の第一歩とすべきだと思うが、市長の考えを聞く。 

 

２   廿日市市でも不正経理調査の実施を 

 

報道によると、昨年愛知県など 12道府県が会計検査院から不正経理を指摘された。 

今年度の調査によると広島県を含む 26府県と 2政令指定都市での調査で全自治体から 

計 20数億円の不正経理が見つかった。 

千葉県や宮崎県の知事がテレビで県民に謝る姿はいまや地方自治の実態をさらしている。 

不正経理の手法は 

①「預け」  ②「一括払い」  ③「差し替え」 ④「翌年度納入」 

⑤「前年度納入」 ⑥「不適切な賃金の支払い」 

⑦「不適切な旅費の支払い」の７つに分類し調査するものだ。 

 

廿日市市は大丈夫かという市民の声もあるが、信頼を得るためにも、不正経理調査の 

実施をする考えはないか。 

 

 



「市 民 ク ラ ブ」で 

頑張っています。 

～井 上 さ ち こ の お 約 束～ 

◎「税金を大切に使う」      

◎「弱者の視点を大切にする」 

◎「情報の公開、透明性を図る」 

 

３ 速やかに回答をお願いいたしますと 

添え書きがあった大野町商工会の要望書に 

回答しないことについて 

  

平成 20年 3月に、大野町商工会の要望書「合併建設計画を中心としたこれからの 

大野地域の活性化について」が提出されたが、この要望書に回答がないままだ。 

9月議会でその点をただしたが、地域振興部長は「特に期間を求められていないか 

ら返答しなかった。」と答弁した。 

市長は部下のこのような不誠実な対応をこのまま放っておくのか。 

 

４ 宮島口の山側の団地の浄化槽を 

公共下水道への繋ぎこむ場合の、 

市民の負担額について 

 

平成 21年 3月議会で、宮島口の上側の団地の浄化槽を廿日市地域の計画図に入れ 

て公共下水道へ繋ぎこみがされる計画が答弁で明らかにされた。 

その場合、その団地の 1世帯あたりの負担は、現在支払っている浄化槽管理費の 

2倍になるという話もあるが、本当か。 
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問い合わせ先   井上さちこ応援団  廿日市市福面3-14-14  

ﾒｰﾙ luckey@pink..megaegg.ne.jp tel・fax 0829・56・1668 

 

   ＊井上さちこは、「細見谷渓畔林幹線道路建設」に反対しています。 

         ＊井上さちこは、「地域の郵便局を守りたい」と思っています。 
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＊ 廿日市市の借金６００億円。利子だけでも年間 30 億円。300 万円の給料で、

千人の人を雇える金額です。なんと、１日の利子だけでも８００万円。 

この借金漬けの状態は、子や孫のクレジットカードを親が勝手に作って使

ったような状態です。私たちの世代で責任を持って返していかなければなり

ません。子や孫たちの時代に、行政サービス「なし」、高負担「のみ」では、かわ

いそうです。   この状態をどう思われますか？ 

＊ 井上さちこは、「細見谷渓畔林幹線道路建設」に反対しています。 

＊ 地域の郵便局を守りましょう！ 

 

井上さちこ通信  

                              

■ 13号棟 以外 の全部の棟に 「手すり」 が付きます。 

～棟の階段・ 自宅内のお風呂 ・自宅内のトイレ～ 

■ 13号棟では 先に、生命の安全確保のために 

裏山の 法面工事 を行います。 

 ～ひびわれや、崩れて落ちた箇所の補修をします～ 

■13号棟の「手すりをつける工事」は、 

平成 22年度以降の予定です。 
◎市では工事日の日程調整を住民のみなさんに直接行い、来年 3月中には工事を
終える予定だとの回答でした。 

    

問い合わせ先   井上さちこ応援団  廿日市市福面 3-14-14  

ﾒｰﾙ luckey@do3.enjoy.ne.jp  tel・fax 0829・56・1668 

 

本日、平成 21年 6月 23日に議決しました。 

H21（2009）年 6月 23日 討議資料 

物見山団地のみなさん 

物見山市営住宅に手すりが付きます。 

mailto:luckey@do3.enjoy.ne.jp



